



## Yo no estuve de acuerdo con el desafuero de López Obrador: Santiago Creel Miranda

El diputado Santiago Creel Miranda expuso que nunca estuvo a favor del desafuero del entonces Jefe de Gobierno, Andrés Manuel López Obrador y ofreció detalles para que consten en la historia, en donde aprovechó para expresar sus condolencias y honrar la memoria del ex secretario de la Defensa Nacional, Clemente Vega García.

<https://www.puntualizando.com/yo-no-estuve-de-acuerdo-con-el-desafuero-de-lopez-obrador-santiago-creel-miranda/>